Maurerhorn 3. März 2019

Diese attraktive ÖV-Tour startete für die Ersten mit dem 6.49 Uhr Zug in Solothurn. Laufend gesellten sich neue Gruppenmitglieder dazu, bis wir dann in Bern endgültig komplett waren. Zu sechst nahmen wir die Tour in Ferden (Lötschental) auf 1375m.ü.M. in Angriff und stiegen via Route 917b Richtung Maurerhorn auf. Zuerst ging's durch den Wald, dann kam das Spitzkehrentraining, bis wir dann unterhalb der Kummenalp die erste Pause einlegten. Weiter ging's dem Faldumgrat entlang hoch zum Galmpass und weiter zum Maurerhorn (2944). Fabian konnte uns jeden Berg des wunderbaren Gipfelpanorama's aus dem Stegreif benennen! Der erste Pulverschneehang wartete auf uns und wir genossen die Abfahrt in vollen Zügen, so dass drei von uns sogar ein paar Gegenanstiegshöhenmeter mehr in Kauf nahmen und noch etwas weiter nach unten pülverten. Nächster Fixpunkt war der Ferdenpass (2834), von wo aus wir Gemmi Daubenhorn Wildstrubel Rinderhorn Balmhorn Gitzifurge sehen konnten. Wir freuten uns auf eine weitere stäubende Abfahrt und wurden nicht enttäuscht. Die 20cm Neuschnee vom Vortrag und die perfekte Routenwahl waren die ausschlaggebenden Faktoren für eine weitere geniale Abfahrt nach Leukerbad (1402). Dort reichte die Zeit trotz der Länge der Tour (+/-1650HM Aufstieg) noch zum Einkehren, bevor uns der Bus um 17.05 Uhr bis ins Tal und der Zug nach Hause brachte. Vielen Dank dem Tourenleiter Fabian und Linda, Sarah, Thomas und Philippe für den tollen Tag. Einfach schön, die Schweiz auf diese Art und Weise immer besser kennenlernen zu dürfen.

Für den Tourenbericht, Corinne Egger